

まつぼっくりでクリスマスツリー（2024/11-26）

1年生は生活科の授業でまつぼっくりを使ってクリスマスツリーを作りました。まつぼっくりにモールを巻いたりするのが楽しかったそうです。ツリーのてっぺんに星やハートをつけたり、色をぬったりしたそうです。とっても楽しかったそうです。



放射線出前授業（2024/11-25）

6年生は、放射線出前授業というのをして、今まで、あんまり知らなかった放射線や放射能、放射線物質のことなどを教えてもらいました。実際に外部被ばくを軽減できる方法を実験しました。実験では、アクリル、アルミニウム、鉛（なまり）ステンレスを放射線測定機の周りに置いたら、分厚い壁のところほど、放射線が軽減できることがわかりました。



サクラウエル（2024 11/21木曜日）

3年生がこの日、サクラウエルをしました。木を持ってみたり、土を混ぜて作り、撒いたりしたそうです。3年生からは、「木を持つのが重かったけど、楽しかった。」や「土を混ぜて土を作るのが楽しかった。」「土を撒くのが楽しかった。」など感じたそうです。



5年生 BUT 11月25日（月）

5年生BUTでは中学校3年生に、バスケットボールについて教えてもらいました。5年生は「説明がわかりやすかった」、「シートの仕方のコツを詳しく教えてくれた。」と、話してくれました。授業を受ける前はあまりシートできなかっただけれど、授業を受けた後はシートができるようになりました。



4年生 どんぐりプロジェクト（2024/10/25）

どんぐりプロジェクトでは、どんぐり博士にたくさんのどんぐりの種類や、食べられるどんぐりなどを教えてもらったそうです。たくさんのどんぐりについて教えてもらえてよかったです。



町たんけん（2024/11-25、27）

二年生は、消防署と交番の町たんけんへ行きました！消防署では、消防車に乗せてとても嬉しかったそうです！次は、交番へ向かいました！そこでは、警察官が悪者を退治するときのたてなど特別に持たせてもらいました！



市音楽会 11月8日

3、4年生は市音楽会に行きました。歌った曲はスーパーカリフラジリストックエクスピアリドーシャスとボディーパーカッションです。

楽器は、リコーダー、ピアニカ、カスタネット、タンバリンなどです。

何小のを聴いたのかというと、安曇小、本庄小、青柳小、新旭南、今津北だそうです。

感想はスーパーカリフラジリストックエクスピアリドーシャスの逆からも、失敗せずにできたのと楽しかったそうです。



2年生 園小交流（11月 12日）



2年生は保育園の人たちを、学校に招待しました。工作コーナーで一緒に物を作ったり、手作りの的当てなどで、保育園の人たちを楽しませていました。

2年生は「楽しかった」などの感想を言っていました。



修学旅行より（2024/11-12・13）

6年生は修学旅行に行きました。1日目は、平和記念公園で平和セレモニーをしたり原爆ドームを見ました。戦争の悲惨さがわかりました。2日目は、宮島に行って厳島神社、宮島水族館を見た後にお土産を買い、くらわんかで広島焼きを食べました。2日目はとても楽しかったです。今回の修学旅行で色々なことがわかりました。

